

Le [GOUVERNEMENT](#) a procédé à la labellisation de 4 nouveaux Ecoquartiers dans la région Auvergne-Rhône-Alpes. Cette démarche a été lancée en 2009 pour accompagner, valoriser et généraliser les projets exemplaires d'aménagement urbain durable à l'échelle du quartier. 500 projets sont labellisés en France dont 60 % hors des métropoles. 87 candidats ont été retenus l'an dernier. Dans la région, on compte la ZAC de Bonne à Grenoble ainsi que le Soleil et Tarentaize-Beaubrun-Couriot à Saint Etienne et les Novacéries à Saint Chamond.